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Gruppe Hannoversche Linke
( Anfrage Nr. 0689/2008 )

Eingereicht am 11.03.2008 um 13:15 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage der Gruppe Hannoversche Linke zu Grundstück sankäufen und -verkäufen 
durch die Landeshauptstadt Hannover

Mit der Debatte um die Privatisierung öffentlichen Eigentums stellt sich die Frage inwieweit 
die Landeshauptstadt Hannover durch Grundstücksverkäufe zusätzliche Einnahmen erzielt.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie viele Grundstücke mit welcher Quadratmeterzahl wurden in den letzten 10 Jahren 
von der LHH veräußert?

2. Wie viele Grundstücke mit welcher Quadratmeterzahl wurden in den letzten 10 Jahren 
von der LHH gekauft?

3. Wie viele Grundstücke mit welcher Quadratmeterzahl stehen aktuell durch die LHH zum 
Verkauf?

Luk List
-Gruppenvorsitzender-

Hannover / 25.03.2008


